
22 GIUGNO 2025 – SS. CORPO E SANGUE DI CRISTO 
Messa dal Duomo alle ore 9.30 in diretta su Telenova (canale 18)          
Tra i programmi della settimana su Telenova (canale 18) segnaliamo: 
Ogni giorno ore 7.30 S. Rosario. 
Da Lunedì 23 giugno a Venerdì 27 giugno alle ore 8 S. Messa dal Duomo. 
Mercoledì 25 giugno alle ore 9 Udienza generale di Papa Leone XIV. 
Domenica 29 giugno dal Duomo di Milano alle ore 9.30 Santa Messa.                                        

 

DOMENICA  22 GIUGNO SS. CORPO E SANGUE DI CRISTO ORE 8  ORE 9.30  
Ore 11(sospesa) e ORE 18  Ore 15.30 BATTESIMO (1f) Giubileo dei Governanti 
ORE 21 PROCESSIONE DEL CORPUS DOMINI da San Rocco               PERCORSO:  
vie Borgomaneri, piazza Garibaldi, vie Tacconi, Annoni, Soriani e Borgomaneri 
Tutti siamo invitati! In particolare i ragazzi della Ia Comunione e Cresima. 
 

TUTTE LE Ss. MESSE FERIALI e FESTIVE NELLA CHIESA DI SAN ROCCO 
 

LUNEDI’ 23 GIUGNO ORE 9 Ore 16 S. Messa alla casa di riposo Ore18 (sospesa) 
3a settimana del “Motta City 2025” Giubileo dei Seminaristi 
 

MARTEDI’ 24 GIUGNO NATIVITA’ DI SAN GIOVANNI BATTISTA ORE 9 e ORE 18  
 

MERCOLEDI’ 25 GIUGNO ORE 9.30 con il “Motta City” ORE 18 VESPRI  
Giubileo dei Vescovi 
 

GIOVEDI’ 26 GIUGNO ORE 18 + Adorazione fino alle ore 19.30  
                                                                

VENERDI’ 27 GIUGNO SACRATISSIMO CUORE DI GESU’ ORE 9 e ORE 18  
Giornata mondiale di Santificazione sacerdotale e Giubileo dei Sacerdoti  
APERTURA PESCA di BENEFICIENZA dalla serata 
 

SABATO 28 GIUGNO CUORE IMMACOLATO DELLA B. VERGINE MARIA ORE 9 e 
ORE 17.30 S. MESSA VIGILIARE Ore 20.30 Benedizione “Monumento ai caduti” in 
piazza Garibaldi ORE 21 “CONCERTO BANDA DEI CARABINIERI” al cine-teatro 
Giubileo Chiese Orientali 
 

DOMENICA  29 GIUGNO FESTA PATRONALE ORE 8  ORE 9.30 solenne  
Ore 11(sospesa) e ORE 18  ORE 20.45 VESPRI in San Rocco e PROCESSIONE DI 
SAN GIOVANNI con la Banda PERCORSO: via Borgomaneri, via San Giovanni, 
Togliatti e Borgomaneri Tutti siamo invitati! Ore 22 CONCERTO BANDA DI ROSATE 
 

LUNEDI’ 30 GIUGNO ORE 21 S. MESSA per i DEFUNTI con tutti i sacerdoti nativi 
e vissuti a Motta Visconti, preseduta dal Vicario Episcopale Mons. Marco Bove 

https://www.chiesadimilano.it/vivere-la-chiesa/duomo-cattedrale/articoli-duomo/messa-dal-duomo-in-diretta-tv-radio-e-web-316921.html


 nel Museo A. Negri il SEGNO con l’inserto di VITA MOTTESE di giugno                  
 

 sito della Parrocchia: www.parrocchiamottavisconti.it 

Delpini sul Giubileo di preti e vescovi: «La speranza?       

È la grazia di conoscere Gesù e la sua promessa» 

L’Arcivescovo: «Alcuni riconoscono nel Vescovo il punto di riferimento per la vita 
della Chiesa locale, altri lo vedono come il responsabile di tutti i problemi della 
Chiesa». E sulla missione: «I cristiani hanno qualcosa da dire in nome del Signore 
su ogni esperienza umana» 

Eccellenza, qual è il significato del Giubileo per un vescovo? 
Il Giubileo per un vescovo significa un ammonimento: «Ricordati che sei 
peccatore! Convertiti e credi al Vangelo!». Il Giubileo per un vescovo significa un 
messaggio da portare a tutti: «Per quanto abbiate peccato c’è la grazia del 
perdono. Per quanto pesante sia il senso di colpa per quello che avete fatto e per i 
danni che avete causato, c’è la grazia del sollievo, l’indulgenza plenaria». Il 
Giubileo per un vescovo significa partecipare ai pellegrinaggi di molte persone, 
gruppi, categorie in viaggio verso Roma o verso le chiese giubilari e aiutare coloro 
che sono in viaggio a essere pellegrini di speranza, piuttosto che turisti o 
vagabondi. 

Come vivere e insegnare a vivere la speranza cristiana oggi? 
Troppo facilmente, credo, si intende la speranza come un impegno, una virtù da 
praticare. Quindi i cristiani, oltre che essere, come tutti, presi da mille cose, 
devono fare anche qualche cosa in più: sperare, andare a messa, ricordarsi di dire 
le preghiere. Non sembra molto attraente. Si deve invece riconoscere che noi 
siamo raggiunti da una promessa: «Vi ho chiamato amici. Vi ho detto queste cose 
perché la mia gioia sia in voi e la vostra gioia sia piena». La speranza è la risposta a 
questa promessa, è il riconoscere che la promessa è affidabile e attraente, è 
l’invincibile fondamento della fiducia nell’affrontare la vita, perché questa fiducia si 
basa sul Signore e non sulla buona volontà o il temperamento di una persona. 
Oggi siamo chiamati a vivere la speranza, perché abbiamo ricevuto la grazia di 
conoscere Gesù e la sua promessa. La speranza è un modo di vedere il presente e 
il futuro: occasione per camminare verso il compimento. La speranza è un modo 
di vedere gli altri: si deve riconoscere che siamo tutti chiamati ad essere fratelli e 
sorelle. La speranza è un modo per esprimere la stima di sé e la responsabilità: ho 
ricevuto cinque talenti, dovrò renderne conto. 

 

 

http://www.parrocchiamottavisconti.it/

